



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUIS.SOTO.AGENDA

HARFUCH, TODO ESTÁ BAJO CONTROL ¿DE QUIÉN?

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se reunió el lunes con los diputados de todos los colores para presentarles una radiografía del país en materia de seguridad, los planes de la presidenta Claudia Sheinbaum y la reforma al artículo 21 constitucional.

Según Ricardo Monreal, que se autodenominó "vocero oficioso" del funcionario, la reunión fue jocosa y divertida, perdón, muy productiva.

El secretario les dijo que a pesar de la violencia desatada en algunas ciudades los últimos días, "el país está bajo control".

¿De quién? Preguntan los malos.

Explicó las "causas concretas" de los hechos de violencia recientes en Querétaro, Estado de México, Oaxaca y Guerrero; se reconoció la gravedad de la violencia en el país, abundó el susodicho "vocero".

Monreal resaltó que en la reunión con Harfuch y los diputados, todos los grupos parlamentarios expresaron con libertad lo que quisieron; "preguntaron, cuestionaron y fijaron posición, y él (Harfuch) de manera amable y con mucho conocimiento de lo que está haciendo fue dando respuestas puntuales a cada uno de los requerimientos, de las preguntas y de los señalamientos".

¿O sea que hay que agradecerle su comportamiento? Preguntan los observadores.

Fue un encuentro en donde no se ocultó nada, ni el secretario dejó de responder todos los requerimientos que se le hicieron.

"Fue un diálogo amable, agradable y respetuoso con el Poder Legislativo, en donde estuvieron todos los coordinadores y coordinadoras de las bancadas, y hablaron todos los que quisieron en tres horas y media de diálogo constructivo con él", subrayó Monreal.

El titular de la SSPC les informó que el gobierno de la presidenta Sheinbaum rediseñó y reforzó el programa de seguridad, no sólo con un enfoque de atención a las causas, como se aplicó desde el sexenio anterior, sino también con una política de inteligencia.

El titular de la SSPC les informó que el gobierno de la presidenta Sheinbaum rediseñó y reforzó el programa de seguridad, no sólo con un enfoque de atención a las causas, como se aplicó desde el sexenio anterior, sino también con una política de inteligencia.

"En algunos lugares se requería reforzar el sistema de seguridad y, fundamentalmente, lo que se está rescatando y recuperando es la coordinación interinstitucional entre policías municipales, estatales, ministerios públicos, fiscalías, tribunales superiores de justicia y las secretarías de la Defensa y de Marina", sostuvo.

Un diputado "amarras navajas" le preguntó al "vocero oficioso" de Harfuch si éste les comentó si "no hay violencia desbordada ni narcoterrorismo", a lo que el secretario les insistió que "todo está bajo control".

El titular de la SSPC les informó que el gobierno de la presidenta Sheinbaum rediseñó y reforzó el programa de seguridad, no sólo con un enfoque de atención a las causas, como se aplicó desde el sexenio anterior, sino también con una política de inteligencia

En la "Mañana del pueblo" del día de ayer, el secretario de Seguridad rindió un amplio y detallado informe del avance de la Estrategia Nacional de Seguridad durante los primeros 39 días de gobierno.

En ese lapso hubo de todo: Aseguramiento de armas de fuego y de estupefacientes, desmantelamiento de laboratorios de droga en varias ciudades del país;

detención de delincuentes que pertenecen a bandas criminales, entre muchas otras.

Las instituciones de seguridad que conformamos el Gabinete: Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Secretaría de Marina, la Fiscalía General de la República, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través de la Subsecretaría de Investigación y el Centro Nacional de Inteligencia, y también la Secretaría de Gobernación, así como algunas Fiscalías y Policías estatales, hemos sumado esfuerzos y capacidades para estrechar la coordinación y dar mejores resultados a la ciudadanía, remató el secretario Harfuch.

Pues ojalá que así sea porque en ocasiones parece, nada más parece, que la delincuencia organizada y desorganizada va ganando algunas batallas.

